

みやうち

INDEX

- ◆理事長ごあいさつ…P1 ◆言語聴覚士入職のお知らせ・簡易陰圧装置導入…P2
- ◆ピアノを寄贈していただきました・送迎ドライバーのアルコールチェック検査…P3
- ◆外国人技能実習候補生との面接・エコー診断装置…P4
- ◆医療法人みやうちグループ作品展・職場紹介…P5 ◆コラム・診療医担当表・アクセス…P6



2021
秋号

理事長ごあいさつ



医療法人みやうち
理事長

野村 陽平

皆様、ご無事でしょうか。と季刊挨拶ごとに書かなければいけない状況というのは異常事態です。夏号で二度目の緊急事態宣言が発令されたと書きましたが、8月27日から三度目の緊急事態宣言が発令されました。新型コロナウイルス感染拡大は第5波で史上最大です。この波で落ち着くのか専門家でもわかりません。若い世代へのワクチン接種が動き始めま

した。感染者年齢層を見ると明らかにワクチン接種が進んでいなかった年齢層であり、ワクチン効果の有無は歴然です。ただ因果関係不明とありますが、新型コロナウイルス感染や予防のためのワクチン接種後は、脳心臓血管障害、突然死の報告がみられ、低活動の影響もありますが、明らかに血液凝固系の活性化が起きています。高齢者、肥満、高血圧症、糖尿病の方は特に注意が必要です。外出することに怖さがあると思いますが、散歩で感染することはありません。ぜひ食事の内容とともに、体を動かすことにより意識して過ごていきましょう。

 医療法人 みやうち

〒738-0034
広島県廿日市市宮内字佐原田4209-2
TEL 0829-38-2111 FAX 0829-38-2171

医療法人みやうち 理念

“質の高い やすらぎ”のヘルスケア
(HQH理念) (High Quality Health Care)

廿日市野村病院 理念

“尊重・信頼・そして安全”
(RTS理念) (Respect, Trust and Safety)



言語聴覚士の入職のお知らせ

介護老人保健施設三滝ひまわりは2021年2月に言語聴覚士1名が入職し、理学療法士(PT)7名、作業療法士(OT)3名、言語聴覚士(ST)1名の総数11名と充実した体制となりました。

言語聴覚士は主に『摂食・嚥下』食べ物

の飲み込みがうまくいかない、むせてしまったりする方や『発声・発語』言葉がうまく発語できない方に対し訓練を行います。

その効果として、食事を安全においしく召し上がっていただき、誤嚥性肺炎の予防にもつながっています。また会話することでその人らしい生活を送っていただいている。

今後も口腔の専門家として、より良いサービスを提供していきます。口腔に限らずお困りのことがあれば、ご相談ください。お待ちしております。

(介護老人保健施設三滝ひまわり リハビリテーション室 課長)



簡易陰圧装置の導入



介護老人保健施設三滝ひまわりでは「介護施設等における新型コロナウイルス感染拡大防止策支援事業」の補助金の交付を受け、2階療養棟、3階療養棟に1室ずつ簡易陰圧装置を設置しました。室内の空気を取り込んでフィルターで処理し、屋外に排気する装置です。空気感染、飛沫感染の可能性がある病原体等を施設内部に漏洩することを防ぎます。広島県において新型コロナウイルス感染拡大し、新型コロナウイルス感染症治療専用病床がひっ迫した状況では、医師の配置がある当施設の入所者が新型コロナウイルスに感染した場合、コロナ専用病床への入院は病状によるとは

いえ後回しになりがちです。その有事対策として感染拡大リスクを低減するために設置しました。

昨今、新型コロナウイルス感染症に伴う面会制限につきまして、利用者様、ご家族の皆様にはご迷惑、ご不便をおかけしていることをお詫び申し上げます。

引き続き感染症対策に細心の注意を払いながら努力をさせていただきますので、ご理解ご協力のほど、重ねてお願い申し上げます。



2021年3月11日設置



(介護老人保健施設三滝ひまわり 事務長)

伴谷様より

ピアノを寄贈していただきました



ともだに こうじ

事の始まりは、理事長とかねてより親交のある伴谷晃二様より「アップライトピアノ寄贈」の申し出をいたいたのがきっかけだったとお聞きしました。お話によるとこのピアノは、奥様がピアノを始めたときにご両親が購入されたもので、かなりの年代物ですが、とても深みのある良い音を奏でてくれます。ちなみに伴谷晃二様は作曲家でエリザベト音楽大学名誉教授、奥様の伴谷真知子様はピアニストです。

さて先日、私の実施する「運動の時間」で初めて音出しをしました。デュアルタスク(一度に2つ以上のことを同時に使う)を行う際『日本の旗』に合わせて音階を体で表現します。ドドレレミミミレ…皆さんよくご存じの音階です。ドは頭、レは肩、ミは胸…というように音階を発声しながら決められた部位を触ります。クリアできれば足踏みを加えステップアップします。今まででは大きな声を出しながら実施していましたが、このたびはピアノで曲を弾かせていただきました。ピアノの音を出した瞬間、皆さん反応され、半分眠たそうな方もシャキッと目を開け参加していただくことができ、生の音のを感じました。デイ・ケアにはピアノを弾ける職員が在籍していますので、今後は音楽療法などに活用していきたいと思います。

最後にこのたびは大切なピアノを寄贈していただきありがとうございました。

(デイ・ケアひまわりセンター長)



伴谷真知子様が演奏に来てくださいました

送迎ドライバーのアルコールチェック検査



当法人グループでは、利用者様を乗せて送迎を行うドライバー全員に対し、運転前にアルコール検知器を使用した検査を毎回実施しております。それ以前より、運送業界では運転者の飲酒運転を根絶するため、運送事業者が運転者に対して実施する点呼において、運転者の酒気帯びの有無を確認する際にアルコール検知器を使用することなどが義務化されました。

当法人グループでも、2018年10月より、安全運転の徹底とコンプライアンス順守のため開始しました。

利用者様の安心・安全を確保し、無事にお迎えし無事にお宅までお送りするのが私たちの責務です。今後も日々、ドライバーの体調管理や道路状況を確認し、皆様に安心・安全なサービス提供に努めてまいります。

(介護老人保健施設ひまわり 事務長)



外国人技能実習候補生との面接を実施しました!

2021年6月11日(金)協同組合技術者育成協力会(TECS)主導の下、ミャンマーとオンラインでつなぎ、技能実習候補生8名の面接を実施しました。

本来であれば、ミャンマーへ渡航し、直に候補生と会って面接を行うところですが、同国情勢やコロナ禍のため実現せず、当法人(広島)と送り出し機関のミャンマー・ユニティ(ヤンゴン)、同日本駐在員(大阪)、そして各実習候補生の自宅をオンラインで結ぶかたちで行いました。事前に届いた履歴書や適性検査の結果をもとに、通訳を介してのやり取り、歌や蝶々結びといった実技も披露してもらい、2名の内定者が決まりました。

これから約1年間、日本語と介護をしっかり学んでもらい、来年7月に介護老人保健施設三滝ひまわりに配属の予定です。一緒に働く日を楽しみにしています。

(人材開発課 課長)



面接の様子 通訳：ヘイン氏



内定者 ティ ティ アウンさん



内定者 イー ウェイトンさん

最新のエコー診断装置が入りました！

皆さんは「エコー検査」をご存じでしょうか。肝臓や胆のう、脾臓、腎臓などを調べる腹部エコー、心臓の機能を調べる心エコー、頸動脈や甲状腺エコーなど、エコーはさまざまな臓器を画像化し、病気発見の糸口を見つけることができます。その有用性から、現在の医療現場では欠くことのできない検査となっています。

新しくなったエコー診断装置は、従来の機種より解

像度が格段に向上し、ドップラーにより細血管をカラー表示させるなど最新の機能を搭載しており、診断能力が向上しました。画像はデジタル化となり、診察室の画面で説明させていただけるようになりました。また、当院のエコー検査は超音波検査士という日本超音波医学会の認定資格を持った技師が検査を担当しています。患者様の症状に合わせ、積極的に取り入れていきたいと考えています。

(廿日市野村病院 院長)



医療法人みやうち グループ作品展の ご報告

コロナ禍の影響で一度延期になり、開催を心配しておりましたが、2021年7月1日(木)～5日(月)の5日間、アートギャラリーみやウチにて「医療法人みやうちグループ2021年度作品展～コロナに負けるな～」を開催いたしました。



今回で8回目の開催となった作品展には、法人グループ15施設の利用者様の思いが詰まった色鮮やかな作品が出品されました。また、今回よりヴィラひまわりの利用者様の作品を新たに出品させていただきました。

会期中は多くの方々にご来場いただき、職員一同、大変感謝しております。本作品展の開催にあたり、ご支援、ご協力くださいました方々にこの場をお借りして厚く御礼申し上げます。

(医療法人みやうちグループ 作品展実行委員会)



一周年を迎えて、社員スタッフ合わせて10名ほどで運営しております。スタッフには電気工事士や庭師、左官工、塗装屋での経験者もあり、できるだけ多くのお客様のニーズにお応えできるよう、日々技術を高めております。医療法人みやうちグループのベンリーヒマワリとして地域住民の方々の「困った」を解決し「ありがとう」を言つていただけるよう頑張っていきます。

(ベンリーヒマワリ宮内店 店長)



生活支援サービス「ベンリーヒマワリ宮内店」は2020年6月1日に「じはん屋さん」の隣にオープンいたしました。ベンリーヒは全国に約200店舗ほどあり、お客様の快適な暮らしをクリエイトする高度な技術をもったトータルライフサービス業です。ベンリーヒのお仕事は、お庭の剪定から犬の散歩まであらゆるお客様の「困った」をお手伝いしております。

生活支援サービス「ベンリーヒマワリ宮内店」は2020年6月1日に「じはん屋さん」の隣にオープンいたしました。ベンリーヒは全国に約200店舗ほどあり、お客様の快適な暮らしをクリエイトする高度な技術をもったトータルライフサービス業です。ベンリーヒのお仕事は、お庭の剪定から犬の散歩まであらゆるお客様の「困った」をお手伝いしております。

ベンリーヒマワリ宮内店

職場紹介





Active女子の活動記録

比婆山縦走

比婆山は庄原市と島根県奥出雲町の県境に位置し、古事記に関連する伝説がある山。公園センターへ駐車し道路沿いを歩き牛曳山登山口へ。気持ちの良いシラカバ林を抜け、沢沿いを歩く。つづら折りを登りその後は緩やかな登りになる。6月には

道端にミヤマヨメナの花が咲く小道となり楽しませてくれる。牛曳山へ到着。そこから伊良谷山、毛無山へと縦走。毛無山の山頂からは、これから歩く比婆山が望める。山頂は広々しており休憩には良い。



そこから出雲峠を経て鳥帽子山へ。ここから吾妻山へも行けるが今回は比婆山へ。比婆山山頂にはイザナミノミコトの墓とされる御陵がある。

他にも太鼓岩や産子の岩戸などもある。越原峠を経由し池の段へ。ここは360度の展望が楽しめるほか、イワカガミ、マイヅルソウ、ヤマラッキョウ、ウメバチソウなど四季折々の花も良い。また、秋にはホツツジの紅葉も見どころである。そこから立鳥帽子山へ登り、展望園地を経て公園センター方面へ下りる。長い行程だが歩きごたえのあるコースである。それぞれの山頂から公園センターへの下山ルートがあるため、体力に合わせ途中で下山もできる。



廿日市野村病院 診療医担当表

2021年10月1日現在

診療科	診療時間	月	火	水	木	金	土
内科	午前（9:00～12:00）	福原	兒玉	休診	兒玉	福原	福原
	午後（14:00～17:00）				関口	好川	好川
精神科 心療内科 神経内科	午前（9:00～12:00）	野村	岩根	休診	岩根	野村	野村
	午後（14:00～17:00）				岩根		

医療法人みやうち

〒738-0034 広島県廿日市市宮内字佐原田4209-2
TEL : 0829-38-2111 FAX : 0829-38-2171

①廿日市野村病院(訪問看護)

②三滝参道クリニック

③介護老人保健施設ひまわり

- ・ショートステイひまわり
- ・デイ・ケアひまわり

④介護老人保健施設三滝ひまわり

- ・ショートステイ三滝ひまわり
- ・デイ・ケア三滝ひまわり

⑤グループホームひまわり

⑥グループホーム宮内温泉ひまわり

⑦小規模多機能ホーム宮内温泉湯治の館ひまわり

⑧ケアプランオフィスひまわり

⑨ケアプランオフィス三滝ひまわり

⑩特定施設入居者生活介護ヴィラひまわり

⑪サービス付き高齢者向け住宅ヴィラひまわり廿日市駅前

⑫福祉用具貸与事業所三滝ひまわり

グループ会社

⑬有限会社メディカルサービス廿日市

⑭ケアショップひまわり

⑮デイサービスセンターひまわり

⑯デイサービスセンター廿日市駅前ひまわり

⑰グループホーム三滝ひまわり

⑱グループホーム五日市ひまわり

⑲グループホーム南観音ひまわり

⑳グループホーム千同ひまわり

㉑公益財団法人みやうち芸術文化振興財団

㉒アートギャラリーミヤウチ(AGM)

㉓ベンリーひまわり宮内店

